

Le conseiller national Johann Schneider-Ammann est élu au Conseil fédéral !

Berne, le 22 septembre 2010

Communiqué

Le conseiller national Johann Schneider-Ammann est élu au Conseil fédéral !

Le PLR se félicite de cette élection qui constitue un signal de stabilité

Le PLR. Les Libéraux-Radicaux se réjouit de l'élection du conseiller national Johann Schneider-Ammann au Conseil fédéral. Avec ce vote, l'Assemblée fédérale montre l'importance qu'elle accorde à la stabilité et à la concordance. Avec le bernois, le Gouvernement gagne un membre compétent et expérimenté qui mettra tout en œuvre pour défendre les intérêts de la Suisse et répondre aux défis de notre pays. Le PLR souhaite plein succès à Johann Schneider-Ammann dans ses nouvelles fonctions et remercie également Karin Keller-Sutter pour son excellente candidature.

En élisant le conseiller national Johann Schneider-Ammann, le Parlement a choisi une personnalité qui saura dépasser les clivages politiques. Sa connaissance des dossiers, sa longue expérience au sein du Conseil national, ses compétences d'entrepreneur ainsi que son esprit collégial ont convaincu l'Assemblée fédérale. Johann Schneider-Ammann est une personne dotée d'une forte conviction libérale qui sait diriger.

Comme conseiller national, Johann Schneider-Ammann a acquis une profonde connaissance des dossiers et des procédures et a tissé un large réseau politique. Avec sa carrière d'entrepreneur, comme à la tête de Swissmem et d'économiesuisse, il a assumé des responsabilités et s'est engagé pour la place économique suisse et pour les emplois. Dans son entreprise, il est parvenu à créer plusieurs milliers de places de travail. Le PLR est fier que Johann Schneider-Ammann représente le parti et ses valeurs libérales au sein du Conseil fédéral. La candidature d'un entrepreneur à succès pour un siège au Conseil fédéral donne une image forte de notre système de milice. Le PLR lui souhaite plein succès dans ses nouvelles fonctions.

Le PLR. Les Libéraux-Radicaux remercie cordialement la conseillère d'Etat Karin Keller-Sutter pour sa candidature engagée et de qualité. Elle a, grâce à cette campagne, suscité un grand respect dans toute la Suisse. Le PLR se réjouit de pouvoir compter sur son engagement futur dans le cadre de sa fonction de conseillère d'Etat.

Avec cette élection, l'Assemblée fédérale a donné un signal clair en faveur de la concordance et de la stabilité des institutions suisses. Elle reconnaît clairement le droit au PLR, comme troisième force politique du pays avec ses 17,7%, d'avoir deux sièges au Conseil fédéral. Cela montre également combien il est important que le PLR incarne les valeurs libérales pour la Suisse, pour plus d'emplois, des assurances sociales saines et un Etat efficace sans bureaucratie paralysante. Le PLR. Les Libéraux-Radicaux compte s'appuyer sur ce succès en vue des élections 2011 afin d'atteindre 20% et de se battre pour une Suisse libérale.

Contacts :

• CN Fulvio Pelli, Président PLR. Les Libéraux-Radicaux, 079 230 02 03

• CN Gabi Huber, Président du Groupe, 076 331 86 88

• Noé Blancpain, chef de la communication, 078 748 61 63

• Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41